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平成１８年度第３回国立大学法人宮崎大学経営協議会議事要旨

14:35 16:30日 時：平成１９年１月２４日（水） ～

場 所：宮崎大学大会議室（事務局棟４階）

出席者 本 学：住吉学長、名和理事、碇理事、大谷理事 （欠席：江藤理事）

学外委員：笹山委員、佐藤委員、山﨑委員 (欠席：田﨑委員、秦委員）

オブザーバー：岩切監事、木下監事、水光副学長、谷本副学長

列席者 北村経営統括官、山根財務部長、奥村施設環境部長、関学務部長、

金城学術研究協力部長、朝役員秘書室長、羽室企画課長、上原人事課長、

大園評価課長、兼行監査室長 外

前回議事要旨の確認

学長から、前回議事要旨（案 【資料１】により確認があり、原案どおり承認された。）

議事

１．平成１９年度予算編成方針（案）について

財務部長から 【資料２】により、基本的には前年度の予算編成方針を踏襲しており、、

予算配分について一部変更している旨、また、支出予算を繰り越す際の取扱いと繰越の承

認が得られなかった剰余金等についての取扱いを新たに定めることとしたい旨の説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。

２．人事院勧告の本学での取扱いについて

人事課長から 【資料３】により、人事院勧告に準拠して実施した場合の影響額を試算、

した結果も含めて、社会一般の情勢を判断する上で、客観性・合理性があるものと考えら

れるため、勧告に準拠して実施したい旨の説明があった。

また、大谷理事から、平成１７．１８年度実績を踏まえた上で人件費シュミレーション

を再計算した結果、総人件費改革対象の５％削減を含めてもぎりぎりのところで対処でき

るものと考えており、財源があるということを前提に勧告に準拠して実施したい。なお、

今後については、変動要因があり財源が不足するということになれば、再検討の上見直し

ていきたいとの補足説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

３．医学部歯科口腔外科サテライト歯科医院の設置について

、【 】 、 、 、経営統括官から 資料４ により 設置の趣旨 診療内容及び計画概要の説明があり

宮崎県歯科医師会及び宮崎市郡東諸県郡歯科医師会からの要望と協力及び同意も得られ

ていることから、平成１９年４月の開院を目指して計画を進めている。また、収支につ

いては、医学部本院の歯科口腔外科との関係も含めて、５年後には設備投資を含めた累

計額が黒字転換することを念頭においている旨の説明があり、審議の結果、原案どおり

承認された。

４．保育所の設置について

経営統括官から 【資料５】により、清武町、宮崎県と折衝した結果、認可保育所とな、

ると清武町民全員が対象となること、本学利用希望者の大半が清武町在住者以外である

こと等の理由から、設置の趣旨を踏まえた本学職員のための保育所とすることができな

いこととなるため、無認可保育所として設置したい旨、また、保育所の設定内容、運営

費及び建物建設費について併せて説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。
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５．教育文化学部附属幼稚園北側旧キャンパス跡地の利用について

財務部長から、国立大学法人化の際に国から承継された同跡地の利用について、今回の

提案に至るまでの財務委員会における検討経緯の説明があり、続いて【資料６】により、

提案内容、積算事業費及び財源措置についての説明があった。

また、学長から、事業費予算については、学術振興事業基金管理委員会において引き続

き検討する旨の説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

６．中期目標・中期計画の変更について

水光副学長から 【資料７】により、平成１９年度の大学院農学工学総合研究科の設置、

及びそれに伴う鹿児島大学大学院連合農学研究科参加校からの離脱により変更する旨の説

明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

報告事項

１．大学院農学工学総合研究科の設置について

大谷理事から、平成１９年度概算要求の総括について概要説明があり、引き続き、大

学院農学工学総合研究科の設置について、設置審査の経緯並びに【資料８】により文部

科学省から研究科の設置を可とする旨の通知があったことの報告があった。

また、学長から、本研究科の入学試験出願状況について、入学定員１６名に対して

２０名の出願があった旨の報告があった。

２．生涯学習教育研究センターと大学教育研究企画センターの統合について

碇理事から 【資料９】により、両センターの教育研究組織を集中一本化し、地域に対、

してワンストップサービスで対応できる組織として、平成１９年度から「教育研究・地

域連携センター」として統合する旨の報告があった。

３．農学部獣医学科講座及び附属家畜病院の名称変更について

企画課長から 【資料１０】により、平成１９年４月から名称変更する農学部獣医学科、

講座及び附属家畜病院の変更名称とその理由等について報告があった。

４．平成１９年度政府予算（案）内示について

財務部長から、平成１９年度予算予定額ベースの国立大学法人全体の収支構造、本学

の収支構造及び運営費交付金対象支出予定額について、続いて施設環境部長から、施設

整備費補助金等実施予定事業について【資料１１】により説明があった。

５．ＧＰ申請のためのマネージメントグループについて

碇理事から、ＧＰ申請状況を全学的に把握して、戦略的に活動できる申請体制を構築

するためのマネージメントグループの設置について【資料１２】により報告があった。

６ 「高等教育コンソーシアム宮崎」単位互換の協定書について．

碇理事から、宮崎県の高等教育のレベルアップを図る試みの一つとして 【資料１３】、

により、高等教育コンソーシアム宮崎単位互換に関する協定書を県内の参加校で交わし、

平成１９年度から実施する旨の報告があった。

７ 「宮崎大学における研究戦略」について（追加）．

名和理事から、本学の研究戦略を取りまとめた旨の報告があり 【席上配布資料】によ、

り研究戦略の目標、特色、目標を達成するための研究戦略について説明があった。

また、学長から、昨年１月に答申された「宮崎大学将来構想」について、役員会にお

いてそれをどう進めていくのかということがほぼまとまり、その実現に向けて鋭意努力
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し取り組んでいるところである旨の報告があった。

２．自由討議

種々意見交換が行われた （別紙のとおり）。

次回経営協議会の開催について

次回の経営協議会については、今後の議題等を整理し、日程調整の上、３月中に開催する

こととした。


